



## DESTACADOS



Marco Avilés

### Rector Zolezzi celebra la constitución simbólica del Consejo de Coordinación de las Ues del Estado

La máxima autoridad de la Universidad de Santiago de Chile destacó para las universidades estatales la creación de este consejo es un buen punto de partida. Reconoció que no será fácil, ya que la mentalidad de competición está internalizada en todos los planteles. "Debemos dejar atrás el paradigma de la competencia para asumir el rol de la colaboración", definió.



Hugo Salas

### U. de Santiago se adjudica proyecto Anillo para investigar el bienestar de Chile desde 1810 a 2020

La iniciativa aprobada por CONICYT tendrá una duración de tres años y abarcará el período comprendido desde la Independencia hasta nuestros días. Sus académicos pertenecen a la Facultad de Administración y Economía de nuestra Casa de Estudios y la investigación se desarrollará de manera conjunta entre el Centro Internacional de Historia Económica, Empresarial y de la Administración Pública (CIHEAP) de dicha Facultad y el Instituto Nacional de Estadísticas (INE). El director del proyecto, Dr. Manuel Llorca, detalla que analizarán un conjunto amplio de variables que inciden en las condiciones de vida de la población y ponderarán el carácter multidimensional del bienestar humano.



Ignacia Muñoz

### Treinta y tres estudiantes finalizan cursos del Proyecto Español para Migrantes

En este programa de la Facultad de Humanidades participan estudiantes, académicos y profesionales que buscan responder al desafío de inclusión que conlleva el creciente arribo de inmigrantes al territorio nacional. El curso, que comenzó el año 2016 como una iniciativa para la colectividad haitiana, se ha ampliado hacia estudiantes iraníes y pretende consolidarse en un futuro temprano como un programa que apoye a la comunidad migrante en su conjunto con una formación enfocada en los derechos mediante la enseñanza del idioma.

Compromiso de inclusión e igualdad:

## Directiva feminista asume la Federación de Estudiantes de nuestro plantel



Marco Avilés

- La mesa encabezada por su presidenta, Constanza Urtubia, se presentó este miércoles 19 de diciembre ante el Consejo Académico de nuestra casa de estudios, para asumir oficialmente como la nueva directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Santiago de Chile (Feusach). Junto a ella integran esta administración otras cuatro mujeres: la vicepresidenta, Fernanda Álvarez; la secretaria de finanzas, Karin Escobar; la secretaria de comunicaciones, Valentina Carrera; y la secretaria ejecutiva, Jéssica Bustos.
- En la ceremonia de asunción, realizada en el Salón de Honor, Constanza Urtubia, quien es la sexta mujer en liderar este estamento estudiantil, reafirmó su compromiso por una educación no sexista, libre de acoso y discriminación. "Queremos una sociedad distinta y segura, y eso parte por el espacio en el que nos formamos", puntualizó. Asimismo, la estudiante de Administración Pública agradeció a la directiva saliente, incluyendo a los representantes de las vocalías, por los avances alcanzados en materia de inclusión y género.
- El prorector de nuestra universidad, Jorge Torres Ortega, en su calidad de rector subrogante, reconoció los logros obtenidos conjuntamente con la Feusach en términos de discapacidad, acoso e integración, y sostuvo que para alcanzar los cambios que requiere la U. de Santiago "es fundamental la participación de los estudiantes". En tanto, el presidente de la directiva saliente, Juan Pablo de la Torre, manifestó su plena seguridad de que la nueva Federación "será capaz de enfrentar los desafíos tanto internos como externos del plantel desde la vocería de la Confech".

## AGENDA

### Gala del Deporte 2018

El Departamento de Gestión del Deporte y Cultura de la Universidad de Santiago de Chile invita a la comunidad universitaria a la Gala del Deporte 2018, oportunidad en la que se premiará y reconocerá a los deportistas de esta casa de estudios por los logros obtenidos este año. Aula Magna.

Hoy, 18:00 horas.

### III Concurso de Fotografía Matemática "Math Lover"

La Facultad de Ciencia invita a la comunidad universitaria a participar en el III Concurso de Fotografía Matemática "Math Lover", que en esta edición contempla las temáticas: Matemática en nuestro entorno; Gente haciendo matemática; y Matemática en la naturaleza.

Plazo de entrega: 11 de enero de 2019 a las 23:59 horas.

EL TIEMPO  
Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR:  
691,50  
U.F.:  
27.565,79  
U.T.M.:  
48.353

ÍNDICE UV/B: 10 MUY ALTO  
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores  
Departamento de Física-Universidad de Santiago